



31 AOUT 2024

20ème EDITION DE LA « HENRI MARQUER »

Organisée depuis 2010 par Christine VALLEE

Cette vingtième édition fut très réussie : Une météo favorable (14 à 24 degrés, peu de vent, un ciel couvert en début de matinée, une fin de journée ensoleillée), et aucun incident n'a été signalé. Nous remercions vivement les **201 participants(tes) inscrits(tes)** qui étaient au rendez-vous :

80 adhérents(tes) du H.A.C. cyclos

74 cyclistes des clubs voisins (Montauban, St Gilles, Chartes de Bretagne, Le Rheu, Montgermont, Chantepie, Montfort, A.P.T.T. Rennes)

47 cyclistes en individuels.

Cette réussite nous la devons aussi à nos bénévoles, qui pour certains consacraient du temps à la préparation et se retrouvaient ensuite sur le vélo avec les participants.

Elaboration des 4 circuits sur route : Patrick LECOMTE et 2 circuits « gravel » : Jean Marc CLEMENT et Patrick LECOMTE.

Fléchage des circuits sur route : Patrick LECOMTE, Pierrick AUVE, Loïc MORLAIS, Daniel GUENARD, Bruno COULANGE, Jean-Yves TIREL, Christian GUEGAN, Jean -Marc CLEMENT, Hugues LEROY, Christophe GAIGNOUX, Hervé LORET. Le matériel avait été préparé par Georges GUILLEMOIS et Loïc ROPERS.

Aux inscriptions : Françoise RAULT, Christine VALLEE, Jacqueline LOUESDON, Annick CORFMAT, Dominique MARTINAIS.

Au bar : Maryvonne PANAGET, René TILLARD

Au ravitaillement, un point commun à tous les parcours : Laurent ROULT et Jean-Michel LOUESDON.

En fin de journée, nous avons beaucoup apprécié la satisfaction des participants (tes).

Christine VALLEE a remis un bouquet de fleurs à Mme MARQUER qui nous honore de sa présence chaque année, et nous en sommes très reconnaissants.



Mme MARQUER et Christine VALLEE